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Wie Christen sich von New Age-“Wundern“ täuschen lassen 
 
Achtet auf die Täuschungen und Betrügereien, die jetzt überall aufkommen 
und nicht nur in den vielen New Age-Kirchen, die viele besuchen und ihren 
Glauben darauf setzen. Christen spenden Millionen Dollar in der Hoffnung, 
reich zu werden. Das ist charakteristisch für die letzte „Laodicäa-Gemeinde“, 
von der Jesus Christus sagt: 

 
Offenbarung Kapitel 3, Verse 17-19 
17 „Weil du sagst: ›Ich bin reich, ja reich bin ich geworden und habe an 
nichts Mangel‹, und weil du nicht weißt, dass gerade du elend und 
erbarmenswert, arm, blind und nackt bist, 18 so rate ICH dir: Kaufe dir 
Gold von Mir, das durch (oder: im) Feuer geläutert ist, damit du reich 
wirst, und weiße Kleider, damit du sie anziehst und die Schande deiner 
Blöße nicht zutage tritt, und Augensalbe zum Bestreichen deiner Augen, 
damit du sehen kannst. 19 ICH überführe (= weise zurecht) und züchtige 
alle, die ICH lieb habe. So sei nun eifrig und gehe in dich!“ 

 
Es gibt jetzt viele verblendete, kopfschüttelnde New Age-“Christen“, die ein 
Alternativ-Evangelium „geschaffen“ haben, das jedoch auf dem Einfluss und 
den Lehren der Dämonen basiert. Dazu gehören Prediger wie: 
 
– Kenneth Copeland 
– Joel Osteen 
– Todd Bentley 
– Lucy Rael 
– Joshua Mills 
– Patricia King 
– Joyce Meyer 
 
usw. 
 
Kenneth Copeland und Joyce Meyer lehren, so wie einst E. W. Kenyon, dass 
Jesus Christus uns NICHT durch Seinen Tod am Kreuz von unseren Sünden 
erlöst und errettet hätte. Sie sagen, wenn dem so wäre, dann „könnte jeder 
das tun“. Jesus Christus sei allein gewesen, und der himmlische Vater und 
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der Heilige Geist hätten Ihn verlassen. ER hätte hinab in die Hölle und dort 
als „Menschenwurm“ leiden müssten. Satan und die Dämonen wären überall 
um Ihn herumgesprungen, bis der himmlische Vater zu Ihm gesagt hätte, 
dass Er heraufkommen solle. Hütet Euch vor dieser antichristlichen Lüge 
und Gefahr für Euer ewiges Leben! 

 
Bei T.B. Joshua kommen Öl und Goldstaub aus seinen Händen und Haaren! 
Patricia King ist eine „Wunder“ fördernde Unruhestifterin, die in ihrer eigenen 
Fantasiewelt lebt und meilenweit davon entfernt ist, für den allmächtigen Gott 
Israels zu arbeiten. Von folgenden Dingen wird gesagt, dass sie von Gott 
kämen: 
 
– Falsche Juwelen 
– „Diamant“-Splitter 
– Goldstaub 
– Goldzähne 
– Erschlagen im Geiste 
– Trunkenheit im Geiste 
– Stigmata-Zeichen 
– Ölige Hände 
– Schütteln 
– Herumrollen 
– Tierlaute 
– Lichtkugeln 
 
und Ähnliches. 
 
Bitte sagt dazu: „NEIN DANKE!“ Indische Gurus sind bekannt dafür, dass sie 
solche Dinge für ihre Schüler herbeiführen! Wo steht etwas in der Bibel 
darüber, dass sich Dinge in den Händen von Gläubigen manifestieren, dass 
der Heilige Geist ein Schütteln, Ohnmacht, ein Nach-Hinten-Fallen usw. 
verursacht? 
 
Wehe, wehe der immer mehr zunehmenden Täuschung, die in diesen letzten 
Tagen in die ,  Kirchen hineingekommen ist, um die Heiligen zu prüfen! Hört 
auf, im Fleisch zu lachen, habt Ehrfurcht vor YHWH, und prüft die Geister und 
entlarvt die Lehren von Dämonen! Um von Gott akzeptiert zu werden, sind 
Reue, Buße und Umkehr erforderlich. ER duldet keine Akzeptanz und 
Förderung von dämonischen Manifestationen. Diese sind inzwischen schon 
schlimmer als die katholischen „Wunder“ von blutenden und öltropfenden 
Marienstatuen und „Stigmata“ (eine Blut ähnliche Substanz, die aus Köpfen, 
Händen und Füßen sickern, um die Wunden zu imitieren, die Jesus Christus 
bei der Kreuzigung zugefügt wurden.) 
 
 



Galater Kapitel 6, Vers 17 
In Zukunft möge mir niemand zu schaffen machen, denn ich trage die 
Malzeichen Jesu an meinem Leibe! 

 
Als Paulus das sagte, meinte er damit die Narben, die von seiner 
Auspeitschung und Misshandlung im Gefängnis stammten und die ihm von 
Juden zugefügt worden waren. 
 
Lasst Euch von solchen Leuten nicht die Stirn berühren, um Euch 
angeblich eine „Anteilgabe“ dieser Dinge zu übertragen. Wenn Ihr Euch 
darauf einlasst, dann versinkt Ihr genauso in den satanischen Sumpf wie 
Tausende andere leichtgläubige, hypnotisierte Seelen. Die Folge ist, dass Ihr 
tatsächlich süchtig nach den „Gaben“ Satans werdet. KOMMT DA HERAUS! 
Wartet auf die Entrückung, hin zu Jesus Christus! Wir brauchen Glauben und 
keine Wunder und Federn von „Engeln“, die sich in unseren Kirchen oder bei 
uns daheim zeigen! 
 
Was ist geistliche Täuschung? 
 
Es ist keine Sünde, getäuscht zu werden. Und wenn ein Glaubensbruder 
oder eine Glaubensschwester versucht, Euch zum Aufwachen zu bewegen, 
dann solltet Ihr besser zuhören und ihm oder ihr dankbar sein, dass er oder 
sie einen Einblick in etwas hat, dass Ihr, ohne Gottes Eingreifen, einfach nicht 
sehen oder hören könnt. Vermeidet Selbstgefälligkeit und Stolz, stellt Fragen 
und wendet Euch an den HERRN und trachtet danach, in Sein gnädiges 
Antlitz zu blicken und strebt nach Seinem Menora-Licht der Wahrheit, bereut 
Eure Sünden und trachtet nach Befreiung! 
 
Geistliche Täuschung kommt unter dem Einfluss des dämonischen Bereiches 
zustande, über den die meisten Christen nichts wissen. Sie wird durch 
ZAUBEREI herbeigeführt und zielt darauf ab, Euch zu manipulieren und zu 
kontrollieren. Sie ist nur böse. Deshalb schrieb Paulus in: 
 
Galater Kapitel 3, Vers 1 
O ihr unverständigen Galater! Wer hat euch nur bezaubert, da euch 
doch Jesus Christus vor die Augen gemalt worden ist als Gekreuzigter? 
 
Hat der Apostel Paulus hier einen Zauberspruch gemeint? Durch den 
Glauben an das Evangelium waren die Galater errettet und erlöst worden und 
hatten ein neues inneres Herz oder einen geistlichen Sinn für Jesus Christus 
bekommen. Aber dann gerieten sie unter den Einfluss von Torah-Lehrern, die 
wollten, dass sie wie die Juden werden mussten. 
 
Unter einen Zauberspruch zu geraten, von jemandem, der ZAUBEREI 
praktiziert, bedeutet unter dem Geist der Zauberei „verzaubert“ zu werden, 



oder nicht? Unter dem Einfluss von Magiern oder einer kontrollierenden 
Gruppe zu stehen, bedeutet, ohne Euer Einwilligung oder ohne Euer Wissen 
wie sie zu denken und zu handeln. Das kann während einer Versammlung 
passieren, wenn man entsprechende Seiten im Internet aufruft oder ein 
okkultes Buch liest usw. Man kann sich auf Videos anschauen, wie die 
hypnotische Suggestion der Charismatiker auf das Publikum wirkt. Die Leute 
meinen dabei, sie würden „den Wein des Heiligen Geistes trinken“ oder „die 
Engel rufen“ usw. Jeder fühlt sich genötigt, das zu machen, was diese Leute 
sagen. 
 
Was richten solche Fantastereien im menschlichen Verstand an? Die 
Besucher einer solchen Veranstaltung gehen nach Hause und leben weiter 
im Märchenland. Wie können sie das beenden und aufwachen? Ihr wisst, wie 
leicht manche Menschen auf der Bühne von einem professionellen 
Hypnotiseur zu beeinflussen sind und noch nicht einmal merken, dass sie 
manipuliert werden. So etwas nennt man Gehirnwäsche. Musik spielt eine 
wichtige Rolle bei der Hypnose, um die Menschen in einen Trance-Zustand 
zu versetzen. Wenn Ihr lernt, Euch dagegen aufzulehnen, solche Dinge zu 
überwinden und die Täuschung zu sehen und zu erkennen, dann kann sie 
Euch nichts mehr anhaben. Beobachtet, wie sie funktioniert, und warnt 
unbedingt die leichtgläubigen Schafe und die kleinen Lämmer davor! 
 
2.Korinther Kapitel 2, Vers 11 
Wir wollen uns doch nicht vom Satan überlisten lassen, dessen 
Gedanken (oder: Anschläge) uns ja wohl bekannt sind. 
 
Auf fast jeder „christlichen“ Facebook-Seite kann man Täuschungen aller Art 
sehen und sogar „gechannelte“ New Age-Botschaften, die angeblich vom 
HERRN sein sollen. Das ist Pseudo-Christentum. Manchmal denke ich: „Es 
ist einfach nicht mehr auszuhalten. Soll ich diesen Betrug offenlegen oder soll 
ich es lassen? Ich bin erstaunt darüber, wie wenig einige Leute verstehen, 
was ich sage, selbst wenn ich Stunden damit verbracht habe, diese Dinge zu 
erklären. Das ist nicht normal, sondern ein Zustand der geistigen Apathie und 
des Seelenschlummers, aus dem es zu erwachen gilt, um die Gerechtigkeit 
Gottes zu erkennen, so wie man aus einem Tagtraum aufwacht und dann 
wieder dazu in der Lage ist, die Wahrheit und die Realität wahrzunehmen. 
 
Jesaja Kapitel 52, Vers 2 
„Schüttle den Staub von dir ab, stehe auf, du Gefangenenschar 
Jerusalems! Entledige dich deiner Halsfesseln, du Gefangenenschar 
Tochter Zion (= Bewohnerschaft Zions)!“ 
 
Manchmal sagen die Leute, die ich warne: „Ja, ja“, aber dann vergessen sie 
es schnell wieder. Tage und wochenlang kommt man mit manchen Leuten 
nicht weiter. Es stimmt wirklich, dass Satan die Augen geistlich blind machen 



kann, sofern jemand stolz ist und nicht sehen und nicht hören will. Doch zum 
Sündigen sind diese Beeinflussten allzu gern bereit, obwohl sie wissen, dass 
sie das Falsche tun, so wie die Pharisäer, die danach trachteten, Jesus 
Christus zu töten. Das endet dann immer so, dass sie mich beschimpfen, 
mich für ihre Probleme verantwortlich machen und mich aus ihrem Leben 
„löschen“. Prima fühlt sich das an, kann ich Euch sagen! Dieses Verhalten 
wird ihre Probleme nicht lösen und bringt sie noch mehr dazu, hartnäckig an 
ihren falschen Ansichten und Täuschungen festzuhalten. 
 
Das natürliche Selbst, die fleischliche Natur, sträubt sich immer gegen die 
göttliche Wahrheit. Nur dann, wenn wir uns selbst demütigen und Gott ehren, 
können wir vor geistlicher Täuschung bewahrt werden. Ich denke, dass sich 
im Gebet auf das Gesicht zu legen, die beste Art ist, das Fleisch und die 
Emotionen zu erniedrigen und sich als lebendiges Opfer dem HERRN zu 
unterwerfen. ER führt uns daraufhin weiter; denn der Heilige Geist „hilft“ und 
„tröstet“ uns. ER wird Deinen menschlichen Geist vor allen Gefahren warnen, 
selbst wenn Dein Verstand sie nicht erkennt und wenn sich ein anti-
christlicher Geist in Deinem Umfeld befindet. Es bedarf Mut und Ausdauer, 
Gottes Willen zu erkennen. Deshalb sollten wir Ihn stets darum bitten, ihn uns 
aufzuzeigen. 
 
Der Heilige Geist wird Dir dabei helfen, diese Welt, das Fleisch und den 
Teufel zu überwinden. Seit Jahren schon rühre ich die Trommel, da viele 
Christen sich durch cleveres Süßholzgeraspel von Leuten aus der Wort des 
Glaubens-Bewegung geistlich verblenden lassen. Bei vielen ist es schon so, 
dass ihre Herzen im Hinblick auf Warnungen bereits total verschlossen sind, 
so dass sie die Warnungen einfach nicht HÖREN. Doch sie haben sehr viel 
zu verlieren, wenn sie sich Irrlehren hingeben. Soweit ich das beurteilen 
kann, sind diese Irrlehrer bereitwillig vom wahren Glauben abgefallen und 
führen viele die Straße des Abfalls vom Evangelium des Glaubens an Jesus 
Christus und Seines Blutes und Tod am Kreuz hinab und verhindern, dass sie 
die echten Gaben des Heiligen Geistes empfangen. 
 
Diese Leute behaupten, es gäbe überhaupt keinen Neuen Bund, sondern nur 
einen „erneuerten“ und lachen Dich aus, wenn Du nicht ihrer Meinung bist. 
Das sind keine echten Christen. Denn sie können nicht einmal sehen, dass 
im Hebräerbrief ausdrücklich gesagt wird, dass der Alte Bund sein Ende 
erreicht hat. 
 
Hebräer Kapitel 8, Verse 6-10 
6 Nun aber hat Er (d.h. Jesus) einen um so vorzüglicheren 
Priesterdienst erlangt, als Er auch Mittler eines besseren (oder: 
höheren) Bundes ist, der auf der Grundlage besserer (= 
bedeutungsvollerer) Verheißungen festgesetzt worden ist. 7 Wenn 
nämlich jener erste (Bund) tadellos gewesen wäre, so würde nicht die 



Möglichkeit, einen zweiten (Bund) zu schließen, gesucht werden. 8 Denn 
einen Tadel spricht (Gott) gegen sie (die Israeliten) aus mit den Worten 
(Jer 31,31-34): »Wisset wohl: Es kommen Tage« – so lautet der 
Ausspruch des HERRN –, »da will ICH mit dem Hause Israel und mit 
dem Hause Juda einen NEUEN BUND aufrichten (= abschließen), 9 nicht 
einen solchen Bund, wie ICH ihn mit ihren Vätern (oder: für ihre Väter) 
damals geschlossen habe, als ICH sie bei der Hand nahm, um sie aus 
dem Lande Ägypten wegzuführen; denn sie sind Meinem Bunde nicht 
treu geblieben, und auch ICH habe Mich nicht (mehr) um sie 
gekümmert« – so lautet der Ausspruch des HERRN –. 10 »Nein, darin 
soll der Bund bestehen, den ICH mit dem Hause Israel nach jenen Tagen 
schließen werde« – so lautet der Ausspruch des HERRN –: »ICH will 
Meine Gesetze in ihren Sinn hineinlegen und sie ihnen ins Herz 
schreiben und will dann ihr Gott sein, und sie sollen Mein Volk sein.“ 
 
Der Alte Bund hatte nicht tadellos funktioniert. Und deshalb hat Gott einen 
besseren Bund, basierend auf noch viel wundervolleren Verheißungen 
geschlossen. 
 
Manche Irrlehrer gehen sogar soweit, den Apostel Paulus als häretisch zu 
bezeichnen oder zu behaupten, dass er nicht meinen würde, was er in seinen 
Briefen geschrieben hätte. Das alles sind augenfällige Zeichen für die 
geistliche Verblendung dieser Leute. 
 
Der Geist der Isebel 
 
Und es existiert wieder dieser Isebel-Geist, der die gesalbten und 
prophetischen Diener YHWHs schickaniert, blockiert, aufhält, behindert und 
versucht, ihnen Angst und Schrecken einzujagen, so dass diese ihren Dienst 
der Liebe und des Gehorsams gegenüber dem Vater YHWH angesichts all 
dieser Bedrohungen und Einschüchterungen aufgeben! Dieser Isebel-Geist 
wirkt sowohl in abgefallenen Frauen als auch in Männern. 
 
Isebel ist ein eitles Wesen, das ständig Kritik übt und keine Gnade kennt. Sie 
greift das Herz und die Lungen an, so dass wir keine Luft mehr bekommen 
und unsere Stimme versagt, weil sie uns ständig Seelenstress, 
Enttäuschungen und Entmutigungen beschert. Ja, sie kann auch den Körper 
angreifen. Das können übrigens alle bösen Geister! Jesus Christus hat 
gesagt, dass Satan kommt, um Dich zu ermorden, zu bestehlen und zu 
zerstören! 
 
Solange Zauberei und die Isebel-Geister noch unbemerkt gegen die 
Gläubigen wirken können, sind sie noch einigermaßen friedlich. Aber sobald 
sie entdeckt und herausgefordert werden, offenbaren sie sich, und Isebel 
schlitzt Dich mit ihren langen Fingernägeln, weil sie um ihr Überleben kämpft. 



 
Menschen, die von einem Isebel-Geist dämonisiert sind, sind sehr 
streitsüchtig, wie ich herausgefunden habe. Sie geben nicht so schnell auf 
und versuchen, ihre Ignoranz zu rechtfertigen. Sie hassen es, von der 
göttlichen Wahrheit besiegt zu werden. Es sind hinterhältige Typen. Für 
gewöhnlich sind es notorische Lügner, die anderen Angst einjagen wollen und 
sich geheimnisvoll geben. Sie wollen von den geistig Wiedergeborenen, dass 
diese ihre von Gott geschenkten Gaben, ihre Berufung und ihren Dienst für 
ihre Zwecke und für ihren Meister und Herrn Satan einsetzen. Deshalb 
täuschen diese angeblichen „Christen“ andere und wollen sie dazu bringen, 
zu tun, was SIE wollen. Selbst der Prophet Elias hat vor diesem Geist die 
Flucht ergriffen, der ihn durch die Königin Isebel attackiert hat. 
 
Und nun kommen wir zu dem Argument, das von solchen Leuten immer 
wieder vorgebracht wird, nämlich, dass wir andere nicht „richten“ sollen. Das 
ist auch wieder so eine Lüge. Wir sollen täglich über alle Arten von Dingen 
„gerecht urteilen“, wie z. B. Geld, Beziehungen, Familie, Dienst usw. Das 
Beurteilen, Analysieren und dabei um geistige Führung bitten, damit wir die 
richtigen Entscheidungen über Angelegenheiten und Menschen treffen, mit 
denen wir zu tun haben oder bei Dingen, die uns Sorgen bereiten, hat absolut 
nichts mit Kritelei und Verurteilung zu tun. Paulus hat ständig andere 
Gläubige beurteilt, ob sie ihren Weg noch mit dem Heiligen Geist fortgesetzt 
haben oder nicht. Paulus hat die Gläubigen ermutigt, sie aber auch ernsthaft 
ermahnt, ihnen gute Ratschläge gegeben und ihnen seine geistigen 
Offenbarungen mitgeteilt. Nur der Leichtgläubige und der Ignorant wollen 
nicht über Dinge urteilen, die sie betreffen und ganz besonders dann nicht, 
wenn es um die Täuschungen in dieser Welt und in den Kirchen geht. Sei 
weise! 
 

Nun zeige ich Euch einige Videos über falsche Zeichen und Wunder. Es gibt 
viele andere dieser Art, wie ich Euch jetzt einige vorstellen möchte im Hinblick 
auf den Betrug in den Kirchen. Ihr solltet danach streben, über diese Dinge 
informiert zu sein. Bittet zuvor den HERRN um Schutz, aber lasst diese Dinge 
nicht in Euer Herz und in Euren Verstand, okay? 

 

Nun urteilt selbst, ob das Folgende Zauberei in der Kirche im Namen von 
Jesus Christus ist oder nicht. Ich finde es abscheulich, Blut aus 
irgendwelchen Händen heraussickern zu sehen. Frauen speien 
„Diamanten“ aus, während die anderen dabeistehen und mit vielen „Ohs“ und 
„Ahs“ ihre Bewunderung zum Ausdruck bringen, anstatt diese Armen von 
ihren Dämonen zu befreien. 

 

Video vom 3.Oktober 2010: Lucy Rael: Öl, Stigmata und Diamanten vom 
Himmel: 



https://www.youtube.com/watch?v=7ZCHAd3rORs 

 

Im nächsten Video wird gezeigt, wie sich goldener 
„Herrlichkeitsstaub“ manifestiert, während die Frauen im Hintergrund 
kreischen und Trance-Musik zu hören ist. Jesus Christus prophezeite: „Dann 
werden einige zu Mir sagen, HERR, HERR, haben wir nicht in Deinem 
Namen Wunder gewirkt?“ Ist es das, was Er damit gemeint hat? Ich 
bekomme regelrecht Kopfschmerzen, wenn ich solche Dinge sehe. Hätten 
die Apostel Petrus und Johannes so etwas getan? 

 

Patricia King war in der New Age-Bewegung bevor sie 
angeblich„Christin“ wurde. Jetzt ist sie ein Fernsehstar. Diese Dinge machen 
Menschen populär und reich. Was hat Satan Jesus Christus in der Wüste 
angeboten? Wenn jemand Satans Angebote ablehnt, wird er von diesen 
Leuten abgelehnt und aus ihrem Leben „gelöscht“, die zu Anfang versichert 
hatten, dass sie ihn für immer lieben würden. 

 

Hallelujah, YHWH, dem König der Könige über alles und jeden im gesamten 
Universum. ER ist der EINZIGE, dem wir unseren Leib, unsere Seele und 
unseren Geist anvertrauen sollten. ER wird mit solchen Leuten, wie Joel 
Osteen, schon kurzen Prozess machen, wenn Seine Zeit gekommen ist. 
Dieser Prediger organisiert Massenveranstaltungen, kassiert Millionen und 
predigt keine Silbe von Erlösung, sondern redet nur von seinen Selbsthilfe-
Büchern. Um seine Glaubwürdigkeit zu untermauern, legt er den Besuchern 
die Hände auf, hypnotisiert und versetzt sie mit Trommelmusik in Trance. 
Viele der Musiker bei solchen Veranstaltungen führen kein heiliges Leben 
nach den Geboten YHWHs. Aber sie bringen ihre weltliche Musik in den 
Gottesdienst. Der HERR möge die fünf klugen Jungfrauen auf Seine 
Rückkehr vorbereiten. 

 

Video vom 3.Oktober 2010 – Lucy Rael – Gold- und Diamantwunder: 
https://www.youtube.com/watch?v=5CSUrjzg4dk 

 

Video vom 7.Januar 2012: Joshua Mills – Goldstaub-Prophetie: 
https://www.youtube.com/watch?v=u-L1T_gipqo 

 

Jesus Christus hat es uns vorausgesagt: 
 

Matthäus Kapitel 24, Vers 24 

„Denn es werden falsche Christusse (oder: Messiasse) und falsche 
Propheten auftreten und werden große Zeichen und Wunder verrichten, 
um womöglich auch die Auserwählten irrezuführen.“ 

 

https://www.youtube.com/watch?v=7ZCHAd3rORs
https://www.youtube.com/watch?v=5CSUrjzg4dk
https://www.youtube.com/watch?v=u-L1T_gipqo


Fortsetzung folgt … 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/! 
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